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第 4 回豊洲五丁目マンション自治会通常会議

／第 128 回合同連絡会議 議事録 
（豊洲五丁目マンション自治会・豊洲五丁目地区開発協議会・他） 

承 認 検 印 起 票 

  05/15 

小 山 

日 時 平成 30 年 5 月 12 日（土曜日）10：00～11：30 

於：オーベルグランディオベイフロント 集会室  

出 席 ※敬称略 

 

＜豊洲五丁目マンション自治会＞ 

 メトロ１：上倉理事長 

メトロ２：池田理事長 

グランアルト豊洲：陣内副理事長 

シエル：近澤理事長、粟国マネージャー 

オーベル：寺川専務理事 

 

＜役員＞ 

加藤副会長、細見副会長、早稲田副会長、 

今井監事、石井会計、小山 

＜傍聴＞ 

 吉開 

（計 13 名） 

記録 小山 

議 題 1 地域開発関係、他 

2 地域活動関係 

3 自治会運営関係 

資 料 「第五建設局からのメール」「（仮称）豊洲地区 1-1 街区計画販売センター準備工事につい

てのお知らせ」「豊洲五丁目６晴海通り横断歩道信号機改善の要望（案）」 

議題１， 地域開発関係、他 

（１） 都道自転車走行空間整備／晴海通り横断歩道橋工事検討の状況（小山代行） 

５／７付メールでの中間報告を小山が紹介。内容と本会の意見は以下のとおり。 

【現況報告】 

１．都道豊洲有明線（第 484 号）自転車走行空間整備事業について 

・H30.5.2 に警視庁協議を実施。 

・自転車通行帯の幅や範囲について、修正指示あり。 

・自転車通行帯の舗装仕様は、走行性の観点からアスファルトが良いとの指摘あり。 

  

２．晴海通り横断歩道新設、中央分離帯の閉鎖について 

・H30.5.30 に警視庁と協議予定。 

 

【前回連絡会議での宿題】 

１．晴海通り横断歩道橋の維持補修について 

・塗装塗替え及び補修は、来年度（2019 年度）工事予定。 

 

２．晴海通り横断歩道橋のエレベータ設置について 

・歩道橋へのエレベータ設置は、バリアフリー対応が必要な場合に設置を検討しています。 
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・当該歩道橋は近接する交差点の横断歩道で横断可能であることから、エレベータを設置す

る優先度は低いと考えています。 

 

＜本会意見＞ 

 → 都道晴海線の自転車走行空間について：走行性が良くなると自転車のスピードが速くな

りかえって危険。また 6 丁目の ILB 舗装との統一性が無くなり、安全性景観性にも問題あり

と考える。 

 

議題２， 地域関係 

（１） 五丁目における痴漢事件について 

 内容については別途、緊急通知のとおり。本議事録では省略する。 

 

（２） 晴海通り横断歩道信号機 要望書案について 

 案の通りとする。ただし事例写真が不鮮明なので撮り直す。完成したら土木部さんに確認

を取りつつ、申請手続きを進める。 

 

（３） 防災減災 AI プロジェクトについて 

 五丁目として積極的に取り組んでいくことを合意した。当システムの運用には住民側の体

制づくりも必須。これが新しい時代のまちづくり活動ともなり極めて意義深い。今後具体的

な行動について開発協議会と協議を進める。当面の目標は本年秋の防災訓練。 

 

（４） 地域振興課訪問報告 

 ４／２４にうかがった。市川新課長に本会の経緯を連絡会発足時から遡って紹介した他、

規約案の継続審議を行った。当日の指摘を反映した 201804 第 5-2 版を提出した。 

 

（５） 船カフェ準備（6/23,24） 

 すでにお知らせのとおり、船カフェも今年から東電堀で開催される。五丁目の模擬店は協力の船舶会

社の都合により内容検討する。来週５／１７の運ルネ総会で詳細が判明する。 

 

【質問】災害対応では水路の活用が不可欠。運ルネと災害対応との関係性は？ 

 → もともと本会の活動目的の一番は防災にある。災害対応を前提としたインフラやまちづくりでなけ

れば意味がない。というものの平常時には賑わい等の場となり、普段使いしていなければいざと言うと

きに活用できない。その主旨で江東区主催の都市マスタープラン＜南部地区＞作成に加わったことも

あった。 

 運ルネの目的は水際の賑わい創出であり、災害対応とは直接関係無いが、平常時の場づくりに有益で

あるため積極的に参加している。将来は災害対応の色が徐々にでてくると思うし、そのようにしたい。 

 

（６） ユッキーズの健康体操 

 明日５／１３メトロ１で一般住民を対象に体験会を開催する。 

【結果】：理事有志と一般参加の約 10 名参加。100 回のスクワットで悲鳴があがり、頭の体操で歓声

があがる。継続については後日検討。 

 

 



 3／3 

議題３， 自治会運営関係： 

（１） 本年度自治会費の徴収について 

例年どおり 6 月ごろ実施とする。 

 

議題４， 活動報告 

04/24 地域振興課訪問 05/11 防災減災 AI ディスカッション 

04/26 西小増築工事説明会   

04/27 電脳防災コンソーシアム出席   

 

 次回：6 月 9 日（土）10:00～ 於：シエルタワー豊洲 ２F 集会室     

以上 


